

Fecha: 24-08-2025
Medio: La Discusión
Supl.: La Discusión
Tipo: Noticia general
Título: TopFive

Pág.: 19 Cm2: 481,8 VPE: \$479.860 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 3.500 Sin Datos ■ No Definida

# **TopFive**

#### Retiran 120 toneladas de basura al día desde canales

1





Cerca de 120 toneladas de basura son retiradas cada dia por el Plan Invierno 2025 del Ministerio de Obras Públicas de Ñuble, que ejecuta la Dirección de Obras Públicas de Ñuble, que ejecuta la Dirección de Obras Pidráulicas (DOH), Actualmente, las labores se concentran en el estero Las Toscas, en Villa Barcelona, Irene Frei y avenida Argentina. El seremi del MOP en Ñuble, Freddy Jelves, destacó la importancia de las faenas. Son seis canales, cerca de 24 kilómetros en un contrato de más de 300 millones de pesos que ya lleva varias semanas y cada día limpia cerca de 120 toneladas de basura. Este contrato seguirá hasta diciembre. La planificación contempla, además, que entre septiembre y noviembre se intervengan el canal Defensa Sur, el estero Las Lechuzas y el estero Río Viejo, con un total de ocho kilómetros de limpieza.

### Boric encabeza último 20 de agosto de su mandato

2





El 20 de agosto Chillán Viejo volvió a ser el epicentro del homenaje nacional a Bernardo O'Higgins, con la ceremonia por los 247 años de su natalicio en el Parque Monumental. En un acto cargado de simbolismo, el Presidente Gabriel Boric llamó a rescatar el espíritu comunitario de O'Higgins en un contexto marcado por tensiones políticas y fragmentación. "Lo que hizo O'Higgins al momento de declarar la independencia de duestra patria fue construir comunidad, que se sigue expresando hasta el día de hoy. Porque con orgullo levantamos todos juntos la bandera chilena, independiente de las diferencias que circunstancialmente podamos tener. Estos colores, que fueron obtenidos con sangre patriota, hoy nos unen y nos van a seguir uniendo por el resto de la eternidad", sostuvo.

# Envíos de Ñuble sufren segunda caída del año

3





Noticia Relacionada

Las exportaciones en la Región de Ñuble llegaron a US\$ 82,1 millones en junio de 2025, lo que implicó un descenso de 18,5% respecto al mismo mes del año anterior, según informó el INE. El menor dinamismo de las exportaciones se debió principalmente al sector Industria, registrando un descenso interanual de 19,4%, donde destacó la incidencia negativa del rubro celulosa. Corresponde a la segunda disminución en o que va del año, luego que en abril los embarques totales anotaran una caida interanual de 28,0%. Se trata, además, del valor más bajo desde diciembre de 2023. El sector Industria representó el 88,3% del total exportado, con US\$72,5 millones; seguido por el sector Silvoagropecuario, con US\$9,5 millones (11,6% de participación).

# Accidente entre camiones eleva víctimas a 37 este año







La baja visibilidad y otras fallas humanas serían parte de las variables de un accidente fatal que se registró en la madrugada del jueves, en el kilómetro 842 de la Ruta 5 Sur, a la altura de la comuna de San Carlos. "El accidente corresponde al tipo colisión por alcance. Producto de la interacción de ambos vehículos, que terminaron desviando su trayectoria a un terreno irregular y volcando", detalló el teniente Eric Leal, de la SIAT.

Fue el mismo oficial quien confirmó que uno de los conductores falleció en el lugar del accidente, mientras que el otro conductor con su acompañante fueron trasladados hasta el hospital de San Carlos para poder ser asistidos. Esta colisión significó para Ñuble el accidente fatal número 37 en lo que va del año.

## <mark>Embalse Zapallar: MOP</mark> quiere partir en enero

5





El Ministerio de Obras Públicas (MOP) confirmó que el 23 de septiembre se realizará el cierre de recepción de ofertas técnicas y económicas para la construcción del Embalse Zapallar. De cumplirse los plazos, en noviembre de este año se oficializaría la adjudicación y se entregaría el terreno a la empresa adjudicataria, para que en diciembre de 2025 quede lista la entrega formal y en enero de 2026 se realice la ceremonia de a primera piedra. El embalse Zapallar está ubicado en el río Diguillín. Tendrá una capacidad de 80 millones de metros cúbicos, permitiendo regar unas 10.000 hectáreas y beneficiará a 2.500 agricultores de El Carmen y San Ignacio. La construcción del embalse y su canal matriz representará una inversión directa del MOP, de \$176.726 millones.

